
発北議第２０号  

 令和５年２月７日  

 

北栄町長 手嶋 俊樹  様 

 

北栄町議会議長 津川 俊仁 

 

議会報告会（出前座談会）における参加者からの要望等について 

（通知） 

 

 令和４年１０月から１１月にかけて開催した標記報告会において、下記の

とおり参加者から町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報

告会実施要綱第９条第２項の規定により通知します。 

 

記 

 

１ 開催自治会 

  西園、西新田場、由良宿２区、江北、土下、駅前 

 

２ 参加者からの要望等   

（１）毎月、町から送られてくる配付物が多く負担である。減らすことはで

きないか。いろいろな講座の案内があるが、10 名程度集めるのに全戸配

布する必要があるのか。（西園）（由良宿２区） 

（２）海岸浸食の対策を真剣に取り組んで欲しい。砂を入れてもらったが流

れてしまった。実効性のある対策をして欲しい。（西新田場） 

（３）国保税が高くなっている。健康寿命を延ばす対策に取り組んで欲しい。

（西新田場） 

（４）ＴＣＣのインターネットに加入しているが、コロナ禍で学校もオンラ

イン授業があり、安い料金で通信速度の速いものができないか。子育て

支援で考えて欲しい。（由良宿２区） 



（５）幼児や高齢者の使用済紙おむつを再利用する取り組みをしてはどうか。

子育て世帯の負担軽減のため、園児の使用済み紙おむつを、こども園で

処分してはどうか。（由良宿２区） 

（６）畑かんの更新時期だが、後継者もなく脱退するにもお金がいる。町は

砂丘畑の農業振興地域の見直しをどう考えているのか。（江北） 

（７）江北公民館の南側に新築の家屋が増えている。その付近は砂利道の農

道で降雨時にはぬかるみができて歩きづらい。幅員が４メートルあれば

農道でも交付税は入るはず。新しく住む人のためにも舗装を希望する。

（江北） 

（８）ほくほくカードが利用できるお店を増やして欲しい。（江北） 

（９）柿農家はイノシシの被害を受けている。町は鳥獣被害対策にテーマを

絞ってこの座談会のように農家や住民を集め、支援策を示して対策を考

えてほしい。（土下） 

（10）土下山の町道脇の草木が繁茂し道を覆うようになった。風雪で倒木も

あり自治会の草刈りだけでは通行の安全が確保できない。町による伐採

を要望したい。また周辺の地権者にも管理を促す通知をして欲しい。（土

下） 

（11）ＪＲ下北条駅が無人駅になってから荒廃し、自治会で管理するにも限

界があり、町の支援をお願いしたい。（駅前） 

 

 

 


